

令和6年度 田平北小学校

学校だより・あすなろ

令和6年4月9日発行

校長 田崎俊一郎 No.1

こんな北小学校をめざします！

令和6年度田平北小学校では、学校教育目標を「進んで学び、心豊かで、心身ともにたくましい児童の育成」とし、めざす児童像を「思いやりのある子」「みずから学ぶ子」「がんばりぬく子」の3つを掲げて取り組んでいきます。この目標達成に向けて、昨年度同様「いい顔」「いい声」「いい心」の3つを子どもたちに示し、教育活動を進めていきます。

「いい顔」とは、分かった、できたと自信あふれる顔のことです。学校は学習をすることです。しっかりと学び、理解することが自信を生みます。2つ目の「いい声」とは、心をこめたあいさつと返事ができることです。3つ目の「いい心」とは、挑戦すること、認め合う心のことです。今後展開する教育活動の中で、常に「いい顔」「いい声」「いい心」の3つが具現化されているかを明確にしながら取り組んでいきます。保護者の皆様、地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

新しい職員を紹介します！

令和6年度がスタートしました。新しく13名の職員が着任し、総勢30名で子どもたちの指導にあたります。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

校長		4年2組		栄養教諭	
教頭		5年1組		養護教諭	
教務主任		5年2組		事務主査	
1年1組		6年1組		用務員	
1年2組		6年2組		支援員	
2年1組		なかよし		支援員	
2年2組		たいよう		支援員	
3年1組		ひまわり		初任者指導	
3年2組		少人数指導		図書支援員	
4年1組		養護助教諭		ALT	

北っ子の3つの「いい」輝き！

着任式の児童代表として歓迎の言葉を発表したのは、新6年生になる〇〇さんです。北小の伝統である“あすなろ”の3つの約束を引き継ぎ、がんばりたいことを中心に、歓迎する気持ちを伝えてくれました。始業式で、児童代表で発表したのは〇〇さんです。6年生となり、「下級生のお手本になりたい」と、決意が感じられる発表でした。始業式の日から北小がめざす「いい輝き」が見られました。